298. Татаринов, И. Е. Герои Советского Союза — уроженцы Донбасса в Курской битве / Татаринов И. Е. — Текст : непосредственный // История Курской битвы: проблемы и перспективы исследования и сохранения памяти. — Курск, 2023. — Разд. 1 : История Курской битвы в трудах современных исследователей. — С. 160—164. — Библиогр. в конце ст.

О дважды Герое Советского Союза летчике 667-го штурмового авиационного полка 292-й авиадивизии **Иване Харламповиче Михайличенко**, уроженце поселка Алмазная (ныне Луганская обл.), и командире полка майоре **Дмитрии Кузьмиче Рымшине.**

299. Уроженцы Курской области в составе Действующей армии на фронтах Великой Отечественной войны. – Текст: непосредственный // «Время выбрало нас...»: вклад молодых курян в Великую победу (1941–1945 гг.) / [В. В. Коровин и др.]. – Курск, 2018. – С. 22–54. – Библиогр. в подстроч. примеч.

В т. ч. об участии молодых курян в Курской битве.

300. Федоров, В. Ф. Их подвиг не будет забыт никогда / В. Федоров. — Текст : непосредственный // Книга Памяти. — 2003. — Т. 14. — С. 179-186 : портр.

Краткая информация об участниках Курской битвы, удостоенных звания Героя Советского Союза.

301. Федорова, А. В. Золотые звезды Оренбургского летного училища / Федорова А. В. – Текст: непосредственный // История Курской битвы: проблемы и перспективы исследования и сохранения памяти. – Курск, 2023. – Разд. 1: История Курской битвы в трудах современных исследователей. – С. 165–169. – Библиогр. в конце ст.

Упоминаются имена выпускников 1-й Чкаловской военной школы летчиков, участвовавших в Курской битве, летчика М. Н. Бабкина, Героев Советского Союза Г. В. Баламуткина, В. С. Гаврилова, А. Д. Добковича, И. М. Дьяченко, И. Д. Злыденного, А. В. Рыбакова.

- 302. Кузнецов, С. Шагнувшие в бессмертие : Герои Курской битвы и их подвиги / С. Кузнецов. Текст : непосредственный // Аргументы и факты. 2018. 26 дек. 8 янв. (№ 52). (Аи Φ –Курск ; с. 18).
- 303. Рыжков, П. Еще один геройский Жуков... / П. Рыжков, Е. Бутенко. Текст : непосредственный // Городские известия. 2020. 21 апр. С. 4 : фот. (На северном фасе). О подвиге воинов батальона гвардии капитана А. П. Жукова из состава 9-го гвардейского воздушно-десантного полка героев северного фаса Курской дуги.
- 304. Пищулин, А. Вдали от границ : на курской земле вспоминали героев-пограничников / А. Пищулин. Текст : непосредственный // Московский комсомолец. Черноземье. 2020. 1–8 июля (№ 27). С. 20 : фот.

О подвиге 18 пограничников взвода лейтенанта **А. Д. Романовского** во время боев на северном фасе Курской дуги и о работах по возведению мемориала в с. Теплое Поныровского р-на.

305. Куликов, В. М. Герои Курской дуги / В. Куликов. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2021. – 13 июля (№ 28). – С. 24 : фот.

Герои Советского Союза, получившие звание за подвиги на Курской дуге.

306. Три мушкетера Огненной дуги / подготовил Виталий Тарков. – Текст : непосредственный // Курск. – 2018. – 14 нояб. (№ 46). – С. 25 : ил.

О летчиках истребительного авиационного полка «Нормандия-Неман» **Марселе Лефевре, Альбере Дюране, Марселе Альбере**, воевавших на Курской дуге.